
ПРОТОКОЛ №1
расширенного заседания Управляющего совета ГБОУ СОШ с.Алексеевка

от 27 августа 2015 года.

Количество членов Управляющего совета: 25 человек
Присутствовало:
Отсутствовало:
Приглашённые:

25 человек 
0 человек 
0 человека

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ:

1. Итоги работы Управляющего совета в 2014-2015 учебном году 
Докладчик: Ненашев И.Н.

2. Об итогах реализации летней оздоровительной кампании 2014-2015 учебного года.
Докладчик: Кулакова И.А.

3. Рассмотрение и согласование локальных актов школы, в связи с изменениями в
названии школы.

Докладчик: Чередникова Е.А.
4. Согласование документов:

- новых ООП и НОО.
Докладчик: Симонова Т.В.

6. Разное.

1. Ненашева И.Н, председателя Управляющего совета, который проанализировал 
деятельность совета за 2014-2015 учебный год, отметил положительные моменты и 
достижения в его работе.

2. Кулакову И.А., заместителя директора по ВР, которая предоставила отчет о 
проведении летней оздоровительной кампании 2014-2015 учебного года, подробно 
проанализировав все направления указанной деятельности: работа лагеря с 
дневным пребыванием «Радуга» на базе школы, участие учащихся в летней 
практике, профильные смены в детских оздоровительных лагерях.

3. Чередникову Е.А., директора школы, которая предложила на рассмотрение и 
согласование членам Управляющего совета локальные акты ОУ в связи с 
внесенными изменениями в название школы.

4. Симонову Т.В., заместителя директора по УР. которая представила
присутствующим для согласования новые ООП и НОО.

1. Деятельность Управляющего совета признать удовлетворительной, утвердить 
приоритетные направления в работе совета на 2015-2016 учебный год.

2. Согласовать локальные акты школы.
3. Согласовать новые ООП и НОО.

СЛУШАЛИ:

ПОСТАНОВИЛИ:



ГОЛОСОВАЛИ:

За
Против

25 человек 
Нет

Председатель Управляющего совета 

Секретарь Управляющего совета

■^ПНенашев 

И.А.Кулакова


